

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**Antonio Cantó García del Moral**, del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre la seguridad de los transportistas españoles y sus mercancías**.

Congreso de los Diputados, 6 de septiembre de 2016

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

La Confederación Española de Transportes de Mercancías (CETM) viene denunciando varios ataques a camiones tras pasar la frontera francesa en lo que va de año. Generalmente estos ataques provienen de agricultores franceses que bloquean el paso a los transportes, obligan a sus conductores a bajarse y derraman o queman la mercancía que transportan (frutas, verduras, leche, vino,...).

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué acciones está llevando a cabo el Gobierno ante el Ejecutivo francés para acabar con este tipo de ataques y garantizar la seguridad de nuestros transportistas?
2. ¿Qué acciones está llevando a cabo el Gobierno ante la Unión Europea para asegurar la libre circulación de mercancías?



Antonio Cantó García del Moral  
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos